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Transport des gros instruments de musique par le train
Question écrite n° 41470

Texte de la question

Mme Valérie Bazin-Malgras attire l'attention de M. le ministre délégué auprès de la ministre de la transition
écologique, chargé des transports, sur les attentes des musiciens qui voyagent en train avec de gros
instruments (+ 1,20m). En effet, depuis plusieurs années, la SNCF interdit l'accès aux trains ou verbalise les
musiciens se déplaçant avec de gros instruments qui sont considérés comme des bagages encombrants. La
seule alternative proposée par la SNCF est un service de fret, inapproprié dans le cas d'instruments fragiles et
de valeur. À l'heure où la crise sanitaire a particulièrement touché les artistes musiciens et leurs activités mais a
aussi accéléré pour tous les prises de conscience des enjeux sociétaux et environnementaux de demain, il
semble essentiel de pouvoir imaginer des solutions pour permettre la circulation des artistes et de leurs
instruments à bord des trains. Comment expliquer en effet que la SNCF peine à trouver une solution aux
musiciens qui sont souvent des abonnés grands voyageurs, alors que vélos, skis et autres bagages atypiques
trouvent une place à bord ? La situation est d'autant plus incompréhensible que la SNCF soutient par ailleurs
nombre de festivals musicaux. C'est pourquoi elle lui demande si elle envisage d'intervenir pour qu'une
résolution satisfaisante à cette problématique, qui entrave aujourd'hui le travail de musiciens professionnels pour
qui la voiture n'est pas une alternative, soit rapidement trouvée.
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